



UN PRETRE, L'ABBE HAMON
Cure de Vauvois France

Le Père Antoine Hamon, curé de Vauvois, France, a été élu évêque de Toul, France. Il a été élu évêque de Toul, France, le 15 mai 1919. Il a été élu évêque de Toul, France, le 15 mai 1919. Il a été élu évêque de Toul, France, le 15 mai 1919.

LABORATOIRES BOTANIQUE
61, 7, Avenue Lavoisier, Londres, W. C. 1.

O. I. C.—Oh! je vois
La meilleure marque de cochons pour l'élevage est la **Champion**. Le meilleur moyen de réduire l'hypothèque sur la ferme. Jeunes cochons de six semaines, \$20.00 par tête, mâle ou femelle. Envoyez vos ordres pour le printemps de suite à **F. W. CLEW, R. F. D. Station No. 2, Nouvelle-Orléans, La.**

Un Changement pour le mieux
ET DES DOULEURS AUX COTES SOULAGEES EN PRENANT DU CARDUI, LE TONIQUE DE LA FEMME, DIT UNE DAME DU TEXAS.

Kemp, Texas.—Mme Minnie Cheek de cette ville, écrit: "Je souffrais de douleurs aux côtes, et parfois ne pouvais rester debout. Je ne pouvais pas faire mon ouvrage. Je faisais que ce qu'il fallait qu'il soit fait. J'avais un médecin qui me donna des médicaments, qui ne me faisaient aucun bien, et il me conseilla une opération. J'avais lu au sujet de Cardui dans l'Almanach de l'Anniversaire des Dames, alors je me suis décidée à en prendre. Après avoir pris un bouteille je me sentis mieux, et après 9 ou 10 bouteilles, et maintenant je suis parfaitement bien.

Je recommande Cardui à toutes les femmes qui souffrent. Quand mon mari dit au Dr.—notre médecin de famille, que je prenais du Cardui, il me dit que c'était un bon tonique. Je ne cessai jamais d'en faire les plus grands éloges. Il rebâtit mon système et me fortifia plus que tout ce que j'avais fait.

Cardui est un tonique végétal absolument composé d'ingrédients qui ont été reconnus par des auteurs de médecine, pour plusieurs années, de valeur pour le traitement, des souffrances particulières aux femmes, et des milliers de lettres volontaires, semblables à celle-ci, sont reçues annuellement de femmes qui ont pris Cardui, prouvant que ceci est absolument vrai.

Si vous êtes faible par des maux de femmes, essayez Cardui, le Tonique de la Femme. Chez tous les droguistes.

La Nouvelle-Orléans
Danse des Vaudoux

Véluës avec une légèreté que le climat exige, elles ne paraissent que plus libres dans tous leurs mouvements. Les créoles aiment leurs parents avec affection, et leur en prodigent, à chaque instant, les témoignages les plus doux. La danse, mais la danse vive, a tant d'attrait pour les créoles qu'elles s'y livrent sans réserve, malgré la chaleur du climat et la faiblesse de leur constitution. Il semble que cet exercice ranime leur existence, et elles savent très bien que ces charmes nouveaux si d'ne à une figure expressive et à une taille gracieuse, pour qu'elles ne le recherchent pas avec ardeur. Il leur fait oublier l'indolence, qu'elles paraissent chérir. On les entend même presser la mesure qu'elles suivent avec une précision rigoureuse, mais sans contrainte. Enfin, telle est l'espèce de délire qu'on la danse les plongent, qu'un spectateur étranger croirait que ce plaisir est celui qui a le plus d'empire sur leur âme.

Les créoles aiment le chant. Leur gosier facile se prête agréablement aux airs légers et aux airs tendres; mais la romance est ce qui leur plaît davantage. Les sons plaintifs semblent faits pour flatter leur disposition langoureuse, et elles en accentuent les expressions avec une vérité qui séduit le cœur après avoir charmé l'oreille.

Les femmes créoles reçoivent une parfaite éducation, au couvent des Ursulines, au couvent du Sacré-Cœur, au couvent de Saint-Joseph et à bien d'autres institutions, religieuses ou autres. Saint-Michel a été remarquable par l'instruction dans sa ligne qu'elle donnait à ses élèves. La chère mère de l'autre créole a été une de ses étoiles, et c'est elle qu'il tient sa facilité d'écrire qui est loin d'être de l'édification—souvent ceux qui se servent de ce mot n'en paraissent pas connaître la signification. Le plagiat se confond avec le talent. On peut même demander avec confiance aux femmes créoles un conseil, dès qu'il intéresse le sentiment ou la délicatesse. Douées d'une espèce de tact qui vaut souvent mieux que

nos principes, elles se portent naturellement vers ce qui est préférable. Fièvre, indignée de tout ce qui avilit, méprisant, plus que les hommes mêmes les hommes dégradés, une femme créole partage vivement l'affront fait à celui qu'elle aime. Il faut qu'il renonce à sa tendresse s'il est capable de dévorer un affront; elle n'écouterait jamais les soupçons d'un lâche et préférerait pleurer sur sa tombe.

Souvent leurs mains délicates préparent les médicaments pour les pauvres, tandis que la consolation coule de leur bouches aux lèvres de caroil—

Les Vaudoux.
Vaudoux signifie un être tout puissant et surnaturel dont dépendent tous les événements qui se passent sur ce globe. Or, cet être, c'est le serpent non venimeux ou une espèce de couleuvre, et c'est sous ses auspices que se rassemblent tous ceux qui professent la même doctrine. Connaissance du passé, science du présent, prescience de l'avenir, tout appartient à cette couleuvre, qui ne consent néanmoins à communiquer son pouvoir et à prescrire ses volontés, que par l'organe d'un grand prêtre que les sectateurs choisissent, et plus encore par celui de la négresse que l'amour de ce dernier a élevée au rang de grande-prêtresse.

Ces deux ministres qui se disent inspirés par le dieu, ou dans lesquels le don de cette inspiration s'est réellement manifesté pour les adeptes, portent les noms pompeux de roi et reine, ou celui despotique de maître et de maîtresse, ou enfin le titre touchant de papa et de maman. Ils sont, durant toute leur vie, les chefs de la grande famille du Vaudoux, et ils ont droit au respect illimité de ceux qui la composent. Leur résister, c'est résister au dieu lui-même, c'est s'exposer aux plus grands malheurs.

La reine porte dans les assemblées l'écharpe ou la riche ceinture qu'elle varie quelquefois. La réunion pour le véritable Vaudoux, pour celui qui a le moins perdu de sa pureté primitive, n'a jamais lieu que secrètement, lorsque la nuit répand son ombre et dans un caché et à l'abri de tout œil profane. La, chaque initié met une paire de sandales, et place autour de son corps un nombre plus ou moins considérable de mouchoirs rouges, ou de mouchoirs ou cette nuance est très dominante. Le roi vaudoux a des mouchoirs plus beaux et en plus grande quantité, et celui qui est tout rouge et qui ceint son front, est son diadème. Un cordon, communément bleu, achève de marquer son éclatante dignité.

La reine, vêtue avec un luxe simple, montre aussi sa prédilection pour la couleur rouge, qui est le plus souvent celle de son cordon ou de sa ceinture.

Le roi et la reine se placent dans un des bouts de la pièce, et près d'une espèce d'autel, sur lequel est une caisse où le serpent est conservé et où chaque affilié peut le voir à travers des barreaux.

Rheumatism

No matter how long you may have been suffering, nor how severe the pain, no matter how many liniments or other preparations you may have tried without benefit, you will be astonished at the quickness with which relief is restored by —

ANDOLIN
The Penetrative Anodyne Cream

Distress caused after the very first application of Andolin, because of its remarkable rapidity in action and power in effect. It does not blister, it proves beneficial where other preparations fail to do the slightest good.

Nothing "Just as good"

Send for it in stamps for a large tube. Your druggist may not as yet have placed it in stock.

EDWARD LAMBER, Inc.
Sole Agents for America
400 West 23d Street
New York

GET IT FROM YOUR DEALER OR FROM US. Every reader of this paper may secure THE \$5. DURHAM DUPLEX DOMINO RAZOR FOR \$1.

DURHAM DUPLEX RAZOR CO. - JERSEY CITY, N. J.

'In the Morning
on arising, take a glass of water, made sparkling and refreshing with

ENO'S "FRUIT SALT"

A before-breakfast-bracer that promotes appetite and digestion, clears the head, stimulates the liver and has the desired effect on the bowels. It acts naturally, never causing griping or discomfort. Pleasant to take—safe for children and invalids. Used in the morning, it starts the day right.

Sold by all Druggists
Prepared only by **J. C. ENO, Ltd., London, S. E., England**

Beware of Imitations. Our Trade Mark is registered.

L'Armée du Salut
Salvation Army

Fait appel à la population de la Nouvelle-Orléans pour la somme de

\$100,000

Pour les aider à payer les énormes dépenses encourues pendant la guerre. Cette organisation, par ses nombreux actes de sacrifice et d'héroïsme sans pareils, mérite votre encouragement.

----DONC,----

Souscrivez Libéralement et Souvent

VOUS NE POUVEZ PAS TROP FAIRE POUR CETTE NOBLE ORGANISATION SI CHARITABLE

Contribution de **PENICK & FORD, Ltd.**

A Continuer.

"L'EXEMPLE DE L'ALSACE-LORRAINE."

True translation filed with the postmaster at New Orleans, La., on Saturday, June 3, 1919, as required by Act of October 3, 1917.

Ce n'est pas seulement par ses gisements de potasse et de minerais divers, par ses usines, par ses forêts, et par ses champs fertiles que l'Alsace-Lorraine contribuera pour une très large part à la reconstitution des forces productives de la France; c'est aussi, c'est peut-être plus encore, par les qualités dont ses habitants savent faire preuve dans l'ordre économique. Leur travail, leur esprit d'entreprise, leur probité commerciale sont bien connus. Leur goût de l'ordre et de l'épargne, développé dans les cadres solides de la vie de famille, n'est pas moins remarquable.

On le constate aujourd'hui par le montant des Bons de la Défense Nationale qui se placent dans les territoires rendus à la France. Après la perturbation inévitable causée par le changement heureux mais extraordinairement rapide de leur situation, les Alsaciens-Lorrains se sont adaptés sans retard à une nouvelle vie normale. Ils ont repris ou continué leur travail et prélèvent sur son produit des sommes importantes destinées à des placements d'épargne. Désireux de prouver leur attachement à leur patrie retrouvée, ils s'empressent d'employer ces capitaux en valeurs au Trésor Français infiniment plus sûres que les rentes allemandes auxquelles leur portefeuille était auparavant condamné.

Ils y trouvent d'ailleurs un avantage financier, le taux étant plus élevé et les échéances plus courtes. Tandis qu'en Allemagne les bons à court terme ne sont fournis par l'Etat qu'aux établissements financiers, chez nous, n'importe quel particulier peut se procurer, non seulement en banque mais chez les percepteurs, chez les notaires et dans les bureaux de poste, un bon de la Défense Nationale à un an, à 6 mois, à 3 mois ou même à un mois.